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令和５年 第２回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和５年２月２日（木）

                          午後１時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    井 上 清 之     書記長  小 林 正 明

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  栗 原   栄

委 員    中 田 裕 之     書 記  今 本 敬 幸

委 員    菅 原 京 子     書 記  渋 谷 美 月

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    中 川   猛

  教育総務課長    小 林 正 明

生涯学習課長    太 田   晃

  文化推進室長    藤 田 泰 司

  文化財課長     国 島 善 夫

  中央図書館長    丸 山 清 代

  科学館長      藤 田 雅 美

  スポーツ課長    岩 下   誠

  庶務課長      別 府 さつき

  学務課長      寺 田 和 成

  指導課長      丸 山 陽 一

  学校保健課長    狩 野 友 重

  高等学校事務長   市 村 清 二

３ 前回会議録の承認

井上教育長   第１回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

（１）２月行事予定について

井上教育長   ２月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）１２月市議会定例会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

宿谷委員    ２７ページの５（１）の答弁において、夏季休業中のプール公開の実施を

見合わせる学校が増えているとのことであるが、実施していく予定はないの

か。

学校教育部長  熱中症等の問題があることから、見合わせている学校が多い状況である。

また、水泳運動系の学習について、教育課程上に定められた時間は授業内に

て確保し、その課程を終えているため、授業の補填として行うものではない

と捉えている。

指導課長    授業内において、習熟度別に指導を行うなど、十分な学習ができていると

考えている。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（３）川口市公民館運営審議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

  なし

６ 議 事

井上教育長 議案第４号から議案第６号は議会案件のため、また、議案第７号及び議案

第８号は人事案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、議案第４号から議案第８号は秘密会で行う。
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７ その他

  なし

８ 休 会

井上教育長   以上をもって休会する。（午後１時４０分）


